



Möhlin-Jet-Grenze über Schwörstadt

FOTO: HELMUT KOHLER

Möhlin-Jet bringt Sonne

Wetterregeln stehen in Schwörstadt Kopf

SCHWÖRSTADT (kor). Durch Hoch „Arnulf“ herrscht gerade klassisches Möhlin-Jet Wetter. Während Schwörstadt seit dem Sonnenaufgang strahlenden Sonnenschein hat, liegen Bad Säckingen und der ganze Hochrhein bis zum Bodensee unter einer dichten Hochnebeldecke. Jetzt noch dieses Wetter genießen, ab nächster Woche hält vermutlich der Winter Ein-

zug, empfiehlt Wetterbeobachter Helmut Kohler. Bei der aktuellen Herbst-Inversions-Wetterlage liegt das Tal normalerweise unter einer Hochnebeldecke, und auf den Bergen herrscht strahlender Sonnenschein. Der Möhlin-Jet stellt auch diese Wetterregel auf den Kopf. Im Tal räumt er den Nebel aus, auf 800 Meter bei Bergalgingen liegt alles unter einer Nebeldecke.